

P1-155: Innenministerien grün besetzen!

Antragsteller*innen Stefan Matthias Pape, Rahel Kellich

Von Zeile 154 bis 156:

der Menschen wird. Deshalb muss sie zu einer Polizei der Bürger*innen werden. Dazu gehört, dass die Polizei ~~mehr~~eine verhältnismäßige, notwendige Aufstockung des Personals und der unterstützenden Ressourcen ~~bekommt~~erfährt, um in Fuß- und Fahrradstaffeln für Bürger*innen ansprechbar zu sein. Dazu gehört eben auch,

Begründung

erfolgt mündlich

Unterstützer*innen

Teresa Faschinger, Anna Kipp, Carl Riehmann